
炎炎夏日挡不住重点防洪工程推进

的脚步 月 日上午 记者在红船豆库

区詹家段堤防加固工程施工现场看到的

是一片繁忙景象 工人们正在大型混凝土

搅拌机的配合下进行防渗墙灌注 施工单

位项目负责人陈小建告诉记者 筑好的防

渗墙能保证松散透水地基的渗透稳定和

堤坝安全 目前防渗墙砌筑已完成近

局部已进入护坡混凝土浇筑阶段

记者从县水利局了解到 红船豆库区

詹家段堤防加固工程是我县今年计划实

施的重点基础设施项目 位于衢江右岸詹

家段 上接衢江区欧塘防洪堤 下接红船

豆枢纽上游引航道首 全长 公里 总

投资 万元 由于詹家段防洪堤为九

十年代初建成的 三江治理 工程土堤 绝

大部分地段未经任何衬砌保护 下游段又

是原始河滩地 一旦衢江遭遇流域性洪

水 极易发生堤坝管涌 决口等险情 工

程建成后 将使防护区防洪标准达到

年一遇 有效防止衢江洪水侵入 大幅提

升沿农田特别是人民群众的生命财产安

全保障能力 县水利局高级工程师汪颖

俊介绍

年 洪水 衢江詹家段张杨

坝曾发生决口事故 洪水一路狂泄直奔县

城 许多人对此仍然记忆犹新 多

亩农田都被淹没 我们家的第一层也全部

进水 村里有 多人都跑到我家二楼等

待救援 石亘村的张建立说 村民们每年

都很担心衢江发大水 尤其是发生垮坝事

故 项目实施后 詹家片防洪安全将得到

极大提高 区域内耕地及财产得到有效保

护 汪颖俊说 堤顶还将进行沥青路面及

植物防护处理 将大大改善沿江老百姓居住

环境和交通环境 詹家堤将成为集防洪

航运 交通 休闲为一体的新农村风景线

总投资 亿元的钱塘江治理龙游

县衢江治理工程计划加固衢江张家埠段

小南海南堤 小南海北堤 公里 总投

资 万元的红船豆库区团石段堤防加

固工程计划加固堤防 公里 总投资

万元的灵山港沐尘 石角段治理工

程计划加固防洪堤 公里 面对今

年一个个关乎民生的重大防洪基础设施

建设项目 汪颖俊说 保江河安澜方能护

一方平安 这不仅是我们水利人的梦 也

是龙游人的梦

见习记者 通讯员
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本报讯 记者 通讯员

近日 县交通运输局组织人员走进红星社

区 对公共场所和生活小区开展卫生大

扫除活动 引导居民树立爱护环境卫

生意识

连日来 为积极配合我县省卫复评工

作 县交通运输局紧紧围绕复评要求

制定工作方案 动员全系统干部职工

迅速行动 积极参与到省卫复评工作

中来 结合我县 三路三口 工程 开展公

路环境大整治活动 重点加强对出入城口

绿化的提升和环境的整治 通过增绿植

绿 美化道路环境 提升城市的品位

启动客运市场非法营运整治行动 联

合交警 工商 住建等部门对汽车北

站 火车站 人民医院门口等重点地段

的非法营运现象进行整治 同时 加强

公共设施建设 进一步优化公交线路

适度增加客运班次和运力 确保整治工作

取得实效

本报讯 见习记者 昨日 我县召开防

汛工作部署会

据气象部门观测 受江淮雨带南压的影响

日下午到 日 我县有一次明显的阵雨或

者雷雨天气过程 日雨势有所减弱 但仍有

阵性降水 本次降水量可达 至 毫米 局

部地区 毫米以上

会议要求 各防汛单位要加强协调 明确责

任 形成合力 确保值班到位 认真履行 小时

值班制度 及时掌握汛情 水情和灾情 及时报

告 确保巡查到位 全面做好山塘水库 小流域

山洪与地质灾害易发区等地的巡查监测力度

并及时排除隐患 确保应急管理到位 及早部署

灾害地区人员转移 加强水上交通安全工作 进

一步优化预报调度方案 确保领导精力到位 全

力做好防御流域洪水防范工作 加强县城防洪

排涝工作管理 科学调度 为抗洪防汛做好充分

准备

副县长郑国华参加会议

本报讯 记者 通讯员

设立法制宣传咨询流动岗 将法律送到田间

地头和工厂车间 以司法服务开展 工业服务

月 活动 日前 记者从县人民法院了解

到 该院着力打造司法服务进企业活动 对

涉企案件提供专人接诉 审查 立案 提供一

站式服务 为企业生产经营提供强有力的司

法保障

今年 至 月 该院通过 工业服务月 法

制宣传咨询流动岗和 法律进村入企 等活动

深入企业开展普法宣传 先后共向企业发放服

务联系卡 余份 法制宣传手册 余份

并邀请 余名女企业家走进法院 开门纳谏并

问需于企 同时 在今年该院办结的逾 件涉

企案件中 结案标的额逾 亿元 其中办结因

企业资金链断裂引发的系列涉企诉讼 件 调

解结案 件 撤诉 件 结案标的达 万余

元 有效为涉案企业 退烧止痛 取得了良好的

社会效果

月 日 记者来到横山镇十里

荷花长廊 满池的荷花或含苞待放 或

娇艳盛开 在横山镇腰塘边村的种莲大户

陈永斌的荷花田里 大批莲蓬已经开始

采摘

尽管荷花六月初才陆续开放 但

莲蓬的生长却非常迅速 首批莲蓬已新

鲜上市 陈永斌介绍道 每天早上五六

点 他就穿着防水服 脚踩雨靴 手带防

滑套在自家的荷花田里 寻找成熟莲

蓬 在莲蓬往下 公分处用力一折

一个莲蓬采摘就完成了 由于上市时

间早 来自兰溪 衢州 龙游本地的收购

商陆续前来收购 销路很好 现在平均

每天采两三百个 陈永斌说 莲蓬上市

五天 基本被 抢 购一空

在腰塘边村 几乎家家户户都种荷

花 为何陈永斌的莲蓬能更早上市 抢

得市场先机 这与他不断改良新品种密

不可分 在他种植的 亩荷花田里 去

年新增种植了宣莲 红莲和太空莲三个

新品种 长势快 收成效果好 宣莲的

莲蓬体积大 莲孔多而饱满 产量高 是

各地收购商的 心头好 说起莲蓬新

产品 陈永斌很有信心 每个新产品都

带给我很大的惊喜 今年三月份 陈永

斌在七亩田种植 金芙蓉 其产出的莲

子味甘甜 可以当作水果来吃

现在 除了每天采摘新鲜莲蓬 陈

永斌还在申请家庭农场建设 他说既莲

蓬种植要靠新技术 也要走规模化发展

道路

见习记者

本报讯 记者 昨日 从 中国茶

叶博览会暨拍卖交易会获得喜讯 由龙游吴刚

茶厂制作的龙游红牌红茶在 浙茶杯 红茶比赛

中获金奖

拍卖会上 龙游红牌红茶以每斤 元的

高价被拍卖 杭州桃源七里会所当场订购了

斤红牌红茶 据悉 我市有 余个品牌红茶

参加此次评比会 龙游红牌红茶是我市唯一荣

获金奖的品牌

记者 摄


